

Anfrage Nr. 0042/2010/FZ  
**Anfrage von: Stadträtin Marggraf**  
**Anfragedatum: 20.09.2010**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 05. Oktober 2010

Betreff:

**Bericht zur Sozialen Lage in Heidelberg**

Schriftliche Frage:

Der Gemeinderat hat im August 2006 beschlossen, einen Bericht zur Sozialen Lage erstellen zu lassen und ihn im Abstand von jeweils drei Jahren zu wiederholen. Der aktuelle Bericht kam Ende 2007 heraus, Berichtsjahr/Datenbasis ist 2005.

Wann ist ein neuer Bericht geplant?

Mit welcher Begründung weichen Sie von dem vom Gemeinderat beschlossenen Berichts-Turnus ab?

Antwort:

Der Bericht zur Sozialen Lage in Heidelberg 2010 mit der Datenbasis 31.12.2009 befindet sich derzeit in der Bearbeitung, er soll im nächsten Jahr in die Gremien eingebracht werden.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 30.09.2010**

**Ergebnis:** behandelt